

# Schule wurde zum Spiel

Lehrer-Memory und Schul-Rallye: Beim Team-Day lernten Schüler Wissenswertes

**WITZENHAUSEN.** Beim „Markt der Schulkultur“ am Mittwoch in den Beruflichen Schulen bekamen Schüler aus 14 Klassen Gelegenheit, ihre Mitschüler und Lehrer, sowie das gesamte Schulgebäude besser kennenzulernen. Die Veranstaltung war Teil der „Team-Days“, die in diesen Tagen in der Schule stattfinden und zu denen außerdem ein Völkerballturnier gehört, bei dem am heutigen Donnerstag in der Sporthalle der Johannisberg Schule die Schüler gegeneinander antreten.

In der Aula hatten am Mittwoch verschiedene Kooperationspartner der Schule interaktive Stände aufgebaut, an denen Schüler verschiedene Aufgaben lösen, Fragen beantworten und an Ratespielen teilnehmen konnten.

Der Schulsanitätsdienst stellte sich vor, und die Schüler lernten, einen Druckverband anzulegen. Die Drogen-suchtprävention veranstaltete mit den Schülern ein Kiffer-Quiz, bei dem unter anderem gefragt wurde, woher die Bezeichnung „kiffen“ eigentlich kommt. Es gab eine Saftbar mit gesunden Erfrischungen. Die Schülervertretung erklärte, wie Schüler ein Mitspracherecht an der Schule bekommen können. Auch über Nachhilfeangebote und Bewerbungstraining konnten sich die Schüler informieren.

Jasmin Grebe und Robbin Dannenberg, Schulsozialarbeiter an den Beruflichen Schulen in Witzenhausen, erklärten den Schülern, bei welchen Problemen sie ihnen helfen können, und machten ihnen Mut, sich bei Fragen oder



**Welcher Lehrer unterrichtet welches Fach? Medina, Lea, Sophie, Araya und Phil (von links) spielten Lehrer-Memory. Dabei ging es darum, sich die Namen einzuprägen und zu erfahren, für welche Bereiche die einzelnen Lehrkräfte zuständig sind.**

Foto: Wiebke Huck

Schwierigkeiten vertrauensvoll an sie zu wenden. „Wir unterliegen sogar der Schweigepflicht und wenn wir nicht weiterhelfen können, wissen wir aber, wer es kann“, sagte Jasmin Grebe.

Neben den Infoständen in der Aula wartete eine Schulrallye mit 35 Fragen rund ums Thema Schule auf die Schüler. Um sie beantworten zu können, mussten sie das gesamte Schulhaus ablaufen und bekamen so Gelegenheit, das große Gebäude besser kennenzuler-

nen. Bei den Fragen ging es unter anderem darum, wo sich der Briefkasten der Schülervertretung befindet, welche Tageszeitung in der Bibliothek ausliegt und wie viele Lehrkräfte an der Schule tätig sind. Nach der Rallye wussten die Schüler: Der Briefkasten befindet sich neben dem Schulkiosk, in der Schule wird die HNA gelesen und es arbeiten 70 Lehrer an den Beruflichen Schulen.

Hatten die Schüler alle Fragen beantwortet, sowohl beim

Markt der Schulkultur, als auch bei der Rallye, wartete eine süße Überraschung auf sie. (zwh)

## Termin

### Völkerballturnier heute

Heute findet ab 7.45 Uhr das Völkerballturnier der Schüler statt, die Siegerehrung ist für 12.30 Uhr vorgesehen. (zwh)